

# *Vaticinan crecimiento de 1,1 por ciento de la economía en Angola durante 2016*

---



La Habana, 27 mar (RHC) La economía en Angola crecerá 1,1 por ciento en el 2016, al registrar una producción petrolera menor de lo esperado y mantenerse bajo el precio del crudo, vaticinó la unidad de análisis Economist Intelligence Unit (EIU).

De acuerdo con la información divulgada este domingo en Luanda, por tener el petróleo un valor medio de 42,9 dólares en 2016 y la producción local estar por abajo de las previsiones oficiales, anticipamos que el crecimiento resultará de 1,1 por ciento.

Recientemente el Fondo Monetario Internacional alertó que la situación económica y financiera en Angola seguirá siendo "un desafío" en el 2016, porque no se espera una recuperación de los valores del carburante.

La caída de la cotización del combustible a nivel internacional permite percibir la evidente dependencia de la economía angoleña de los hidrocarburos.

El desplome de los ingresos llevó al gobierno a revisar los Presupuestos Generales del Estado y bajar el

precio de referencia del barril de petróleo.

Además de realizar un conjunto de recortes en el gasto y reducir sustancialmente los subsidios a los combustibles, Angola inició un programa de financiación internacional, al recurrir no solo a los tradicionales donantes internacionales, como el Banco Mundial o el Banco Africano para el Desarrollo, sino también a la banca comercial.

El crudo representa el 97 por ciento de las exportaciones y el 80 de los ingresos fiscales en este país africano. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/88580-vaticinan-crecimiento-de-11-por-ciento-de-la-economia-en-angola-durante-2016>



**Radio Habana Cuba**